

ONCE AÑOS Y SE ACERCA MÁS

Lectura: Hebreos 10:24, 25; Santiago 5:7-11; I Pedro 4:7

VERSO DE MEMORIA: Hebreos 10:25—“ no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.”

PROPÓSITO: Que veamos todos lo que debemos estar haciendo siendo que la venida del Señor está más cerca que lo que estaba hace once años atrás cuando empezó nuestra iglesia.

Introducción:

Hace once años se inicio, aquí en Varital, David, la Iglesia Bautista Bíblica de David. En once años Dios nos ha bendecido grandemente porque hemos estado haciendo exactamente lo que Dios quiere que una iglesia esté haciendo todo el tiempo. ¿Qué es lo que Dios quiere que hagamos? Dios quiere que todos, como Iglesia, estemos constantemente...

I- CONGREGÁNDONOS—Hebreos 10:24

Es importante el estar congregándonos siempre en la Iglesia, pues la venida de Cristo cada día se acerca más. Hoy estamos once años más cerca de la venida de Cristo que lo que estábamos cuando se inició esta iglesia. No debemos jamás dejar de reunirnos con nuestros hermanos en Cristo, pues esto es lo más importante que hay—Hechos 2:46, 47.

II- CON CORAZONES AFIRMADOS—Santiago 5:8

En once años, lo que más debemos haber estado haciendo es afirmando nuestros corazones en cuanto a la Verdad y en cuanto a nuestro caminar con Dios. Dios quiere que cada día que pasa que tengamos corazones más firmes en cuanto a la verdadera doctrina Bíblica y en cuanto a nuestras convicciones y así Dios nos seguirá dando crecimiento—Hechos 16:5.

III- CON CARÁCTER SOBRIO—I Pedro 4:7

Dios quiere que todos seamos Sobrios, o sea, que seamos Cristianos que cada día somos más maduros y más responsables que en tiempo atrás. Un niño de once años debe ser mucho más maduro o sobrio que un niño de dos, cinco, siete o nueve años. Esta iglesia debe ser una iglesia más sobria y madura entre más edad tenga pues la venida de Cristo más se acerca—I Pedro 1:13. Si no somos sobrios, entonces fácilmente el diablo podrá destruir nuestro animo y nos “devorará”—I Ped. 5:8.

IV- CARIÑO Y AMOR FERVIENTE—I Pedro 4:8

Es importante que todos tengamos ferviente amor para con otros ya que la iglesia cada día está más madura en la fe. Entre más crece una persona, esta persona debe aprender a amar más a otros. Un bebé no ama tanto como uno de once años. El de once años debe tener más amor por sus padres y hermanos porque es más maduro. Así también, nuestra iglesia debe amar más a los perdidos que antes y también debemos amar más unos a otros. Juan 15:12, 17.

CONCLUSIÓN:

Somos una iglesia de once años y debemos comportarnos como una iglesia mucho más madura que lo que éramos hace dos, cinco o nueve años atrás. Hemos visto a Dios hacer grandes cosas y hará cosas más grandes aún si seguimos fieles entre más se acerca Su venida. ¡Que nos encuentre Dios aquí cuando El venga!